

# 2021年 里山づくり隊だより 4月号

里山づくり隊は■里山景観の整備■希少植物の花育て■オオムラサキの飼育など  
甘樫の丘の景観保全とそこに生物多様性を生み出すボランティア活動に取り組んでいます

## 新緑萌える甘樫、新年度の活動が始まりました



木々の緑や草花が鮮やかに甘樫の丘を彩る季節になりました。里山づくり隊の活動も、初日には養成講座を終えた26期生を迎え、新年度が始まりました。来月には、昨年中止になった「ササユリツアー」も予定されています。感染対策にご留意いただき、初夏の甘樫にお出で下さい。



キンラン

### 環境美化グループ

丘の北東部の斜面に広がるクヌギ育成林、その上部の丘や園路沿い、南側の丘の下草刈りに取り組みました。



### 花づくりグループ

園路沿いの管理エリアの整備や、苗場で育てている花苗の管理エリアへの植え替え(定着)を行いました。

### オオムラサキグループ

飼育施設「オオムラサキの家」のエノキの入れ替えや幼虫への蟻対策、エノキ植栽地の下草刈りなどを行いました。「オオムラサキの家」では約250頭の幼虫を確認しています。



クラブ員の皆さんへ・・・定例活動日朝の天候が怪しい時・・・NHK朝7時前の天気予報で、奈良北部の降水確率が60%以上の場合、里山づくり隊の活動は中止になります